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Sanierung des historischen Zaunes und Eingangstores am Kalker Stadtgarten 
in Köln-Kalk  
Anfrage der SPD-Fraktion vom 16.04.2013 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wie auf der Internetseite des Kalker Stadtgartens e.V. zu lesen ist, ist der Kalker 
Stadtgarten als Denkmal in der Kölner Denkmalliste unter der lfd. Nummer 593 (Kal-
ker Hauptstraße 0212-0214) als „Parkanlage (Kalker Stadtgarten) mit Eingangspavil-
lons, Brunnen und Skulptur“ eingetragen. 
 
Am historischen Zaun und den beiden Flügeltüren des historischen Eingangs „nagt“ 
inzwischen „der Zahn der Zeit“. Insbesondere die Scharniere der Flügeltüren müssen 
immer häufiger durch die Schlosserei des Grünflächenamtes repariert werden, damit 
die Türen geöffnet und geschlossen werden können. Diese Reparaturen werden je-
doch aufgrund des schlechten Zustandes immer schwieriger. Zur Verdeutlichung der 
Schäden sind zwei Fotos beigefügt. 
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Aufgrund der geschilderten Situation stellt die SPD-Fraktion hierzu folgende Fragen: 
 

1. Wie wird sichergestellt, dass der historische Zaun und das historische Ein-
gangstor mit den beiden Flügeltüren nicht weiter verfallen sondern erhalten 
werden können? 

 
2. Ist eine Sanierung geplant und mit welchen Kosten muss gerechnet werden? 

Falls ja, bis wann soll die Sanierung erfolgen? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Oliver Krems      gez. Kerstin Schmedemann 
Fraktionsvorsitzender    stellv. Fraktionsvorsitzende 
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